

UNITED COLORS OF BENETTON – Verano 2015

United Colors of Benetton propone un verano con un estilo muy italiano, inspirado en el romanticismo de las calles de Amalfi, perfecto para paseos al borde del mar, en el encanto de una puesta del sol dorada.

En este escenario de simplicidad refinada se encuentra una mujer elegante que viste Benetton, con un estilo chic realizado con algodones y chifones ligeros y con detalles elegantes. De hecho, los vestidos efecto peplum tienen la falda de lentejuelas, los tops sin mangas están finamente bordados, las blusas proporcionan un efecto globo y las faldas son midi y plisadas de corte godet o adornadas con bordados. La paleta de colores es dulce: crema, celeste claro, rosa pastel, todos tonos naturales, avivados por una pizca de lima y por el brillo de los accesorios estudiados para un styling más refinado: collar bisutería “en cascada”, cinturones estrechos en los tonos macarrón, sandalias planas, minimal o con cristales y piedras de colores. Mini clutch joya de color verde menta con piedras y corales, piqués elegantes para el bolso tote a combinar con sandalias de charol easy chic con correa al tobillo.

UNITED COLORS
OF BENETTON.

Para los días de mar, luz verde a las sugerencias *ethno chic*: kurtas bordadas, blusas con pinzas suaves y cordón en la cintura, vestidos sin tirantes con decoraciones y faldas de seda iridiscente. Los colores favoritos son los orgánicos, desde el ladrillo a los tonos café y arena hasta el crema con repentina toques de azul china para vestidos tubos de algodón con adornos geométricos o estilo indio. Para dar un toque de naturaleza a las bermudas y a los elegantes vestidos acampanados, Benetton utiliza telas como el sofisticado lino. Una moda que mezcla las texturas “green” y naturales con brillantes destellos siderales, que se notan sobre todo en los accesorios: zapatos de piel efecto metálico, bisutería como cristales de roca, bolsos de mano de lentejuelas doradas, y sandalias con luz de oro rosa.

Siempre femeninas y contemporáneas son las prendas con un gusto más urbano pensadas para mujeres cosmopolitas y activas. Una moda new age que ama los tonos neutros y se combina bien con la naturaleza del algodón. Piezas clave para este look son la falda pantalón muy actual y el top color crudo con los tirantes finos combinado con unas chanclas deliciosas luxury y bisutería folk chic en los tonos crema y rosa empolvado.

Los acabados y los detalles son siempre refinados: por otra parte desde hace cuarenta años la marca Benetton diseña una moda para las mujeres de todo el mundo, pero lo hace con un estilo "italiano" y cuidado. Vestidos de algodón con incrustaciones preciosas de bordados vainicas, mini cárdigan tricotado semitransparente, maxi faldas de rueda de encaje ligero y algodón, así como las blusas bordadas. Muchas las superposiciones de macramé, con punta y encajes (incluso con el denim). Un tema central que vuelve en los bombachos, las camisetas, las rebechas que parecen hechas al ganchillo y hasta en los pendientes, que recuerdan las antiguas filigranas. Los accesorios principales para este look un poco años 70 son las cuñas de cuerda o las alpargatas de tela y lentejuelas. Románticas y modernas bailarinas de encaje que se llevan debajo de los maxi vestidos fluidos con estampado floral con volantes en el escote, en los tonos celeste y rosa

HOMBRE

El estilo urbano del hombre Benetton es easy chic y se compone de muchas polos de lino coloreadas o con fantasías, jerseys de algodón de cuello redondo ceñidos en los colores sobrios petróleo o azul tinta, a llevar con camisa de estampado floral, tipo piqué o de cuadritos. Los cardigan ligeros de color liso o de fantasía tropical o minimal son una prenda todoterreno. Una forma de vivir la ciudad en la temporada de verano, confortable y fácil, masculino pero de tendencia, avivado por destellos de amarillo canario para suéteres, jerseys con bolsillo y shorts hasta el rodillo. Y si las bermudas son de mezclilla o estampadas con sujeto flower, en los tonos del gris y berenjena, los cinco bolsillos con el super clásico azul denim.

Por la noche, para una cena en la bahía, un toque dandy: sobre la camisa floral, el chaleco rosa melocotón y la chaqueta sin forro de lino crema o azul sulfán. Los accesorios recuperan este mismo styling sobrio y relajado con sandalias de cuero "monásticos" y zapatos con cordones de ante azul y beis.

Casi de surfista, en cambio, un estilo más relajado: luz verde a las clásicas camisas hawaianas, las camisetas "vieja escuela" o con eclécticos papagayos y flores, a las camisetas de tirantes casi psicodélicos. Los vaqueros se llevan ceñidos o *cropped* con los dobladillos enrollados. Las sudaderas de algodón mezclado, van del rojo ladrillo al amarillo mostaza, a combinar con los shorts de mezclilla deslavada. Estampados florales: en bermudas con cordón, zapatillas de lona y en los jerséis de algodón.

Una moda colorida, fácil, formada por prendas a combinar cada día, como una playlist en Spotify. Como desea Benetton, una marca famosa en todo el mundo por su toque "happy" y de calidad.

benettongroup.com/media-press
benetton.com

facebook.com/benetton
twitter.com/benetton
youtube.com/benetton